
第１４１９回例会 ７月１４日（金）就任挨拶(５大奉仕委員長)    ホテルモリノ 

第１４２０回例会 ７月２１日（金）就任挨拶(５大奉仕委員長)    ホテルモリノ  

第１４２１回例会 ７月２８日（金）地区クラブ活性化セミナー報告  ホテルモリノ 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   長瀬 敏之 委員長 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】  国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【ゲスト・ビジター紹介】        青戸 慶太 会長  

◆小川 湧三 様 川崎鷺沼ＲＣ  ◆王
おう

 坤
くん

さん 米山奨学生 

 

 

 

 

 

 

【7月の誕生日・記念日】          山上剛史 親睦委員長 

７月に記念日を迎える方はおりません。 

【第 1 回理事・役員会報告】           青戸慶太 会長 

１．2022-23年度 決算報告                     【承認】 

〈2022-23年度 梅澤馨 会計委員長〉                                  

２．納涼会について 〈山上剛史 親睦委員長〉    【承認】 

8月25日㈮ 梅の花新百合ヶ丘店 17:30点鐘 18:00納涼会 

３．ポリオ募金の件 〈青戸慶太 会長〉           【承認】 

会員１名（1$=\145）×30$＝\4,350の 25名分※7月レート 

￥108,750を特別会計より実施 

４．【その他】〈大野勉 副会長〉【継続審議】 

2018年10月に柿生中学校に寄贈の 

AED、5年リース満了を迎える 

【会長報告】         青戸慶太 会長 

１．７月のＲI レート １ドル＝145 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ガバナー事務所より 

〇2022-23年度 志村ガバナーと小林地区幹事より、 

活動支援へのお礼状が届いております。 

〇2022-23 年度 Ｒ米山奨学事業地区目標達成のお礼状が

届いております。 

地区実績：1人当たりの寄付金額 27,903円  全国１位 

〇2023-24 年度 樋口ガバナーより『一年間よろしく』とのメー

ルが届いております。 

〇7月 5日（水）『クラブ活性化セミナー』参加方法（Zoom）の案

内が届いております。 ※鈴木憲治会長エレクト、宇津木研

修委員長、大野会員増強委員長 出席されました。 

〇2023-24年度上期地区資金の振込依頼が届いております。 

会員 1人 17,500円×25名＝437,500円 ※7/6振込済み 

〇『クラブ奉仕プロジェクト委員長会議』開催のご案内が届い

ております。７月２４日㈪ 15:00～17:00 オンライン（ZOOM）  

出席対象者：職業・社会・国際・青少年奉仕委員長 1 名以

上出席 ※木村社会奉仕委員長出席予定 

〇『ＩＡサマーミーティング』参加申込方法のご案内。 

〇ポリオプラス・ソサエティのご紹介と入会のお願いが届いて

おります。※ポリオプラス・ソサエティのご案内書を配布。 

〇麻薬・覚せい剤乱用防止ポスター、ローターアクト大会記念

誌、インターアクト研修報告書が届いております。 

 

 

 

 

 

 
［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1418 回 例会記録 2023 年 7 月 7 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

  
会長より奨学金を受ける王さん    米山功労者感謝状を受ける木村良三会員 

 

  

 



３．国際ロータリー日本事務局より、 

R財団《マルチプル・ポール・ハリス・フェロー》ピンが届い

ております。   宇津木 茂夫会員 ＰＨＦ２ 

４．川崎百合丘ＲＣより、2023-24年度会長・幹事「表敬訪問」

のお知らせが届いております。 

７月１４日（金）  会長 親松 裕明（ｵﾔﾏﾂ ﾋﾛｱｷ）様、 

幹事 菅 泰博（ｽｶﾞ ﾔｽﾋﾛ）様 

５．川崎市立柿生小学校より、『創立 150 周年記念式典・祝

賀会』のご案内が届いております。  １１月１８日（土） 

記念式典 9:30～  祝賀会 12:30～ 会費 5,000 円 

６．あさお区民まつり実行委員会より、開催予定日と協賛の

お願い。 開催予定日：令和５年１０月８日（日）  

協賛金：例年通り １口 10,000 円予定 

７．あさお芸術のまちコンサート推進委員会より、協賛の依

頼が届いております。 

８．“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より、街頭啓

発キャンペーン実施のご案内。 ７月８日（土）１０時から 1

時間の啓発活動（雨天決行） 9:30麻生区役所集合 

小田急新百合ケ丘駅南口デッキ うちわ・風船等街頭配布 

【幹事報告】        中山隆弘 幹事 

★例会変更  ◎川崎高津ＲＣ 

  ・7/27（木）⇒7/30（日）移動例会  

『高津区民際』  

・8/17（木）と 8/31（木） 休会 

◎川崎大師ＲＣ ◎川崎とどろきＲＣ ◎川崎中ＲＣ 

◎川崎マリーンＲＣ ◎川崎鷺沼ＲＣ ◎川崎宮前ＲＣ 

◎横浜あざみＲＣ 

【出席委員会】           栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1418回 25 17 8  68％ 

1417回 26 19 7 2 80.8％ 

1416回 26 17 9 3 76.9％ 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1418回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 17件 ￥23,000 

ロータリー財団委員会 5件 ￥63,500 

米山記念奨学委員会 6件 ￥70,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】            梅澤馨 委員長 

【お客様】 ◇小川湧三 様【お世話になります】 

【会員】 ◇青戸慶太会長 ◇中山隆弘幹事【一年間宜しく 

お願い致します】  ◇碓井美枝子会員 ◇梅澤馨会員 

◇圓城寺広明会員 ◇親松明会員 ◇栗田将弥会員  

【青戸、中山新年度頑張って下さい】  ◇佐藤忠博会員 

【碓井さん大役お疲れ様です】 ◇鈴木昭弘会員 ◇長瀬 

敏之会員 ◇山上剛史会員【青戸会長、中山幹事1年間 

宜しくお願い致します】 ◇蓬田忠会員【会長・幹事一年間 

頑張って下さい】  ◇大野勉会員 ◇佐々木範行会員 

◇鈴木憲治会員   以上、ご協力ありがとうございました。 

【ロータリー財団委員会 メッセージ】    木村良三 委員長  

◇大野勉会員【本年度頑張りましょう】  

◇木村良三会員【本年度も宜しくお願 

いします】 ◇鈴木昭弘会員【青戸会長、 

中山幹事 1 年間よろしくお願いします】  

◇鈴木憲治会員【新年度スタート頑張 

りましょう！】 ◇梅澤馨会員 ご協力有難うございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】    蓬田忠 委員長 

◇大野勉会員【青戸・中山年度を祝して 頑張りましょう】 

◇木村良三会員【本年度も宜しくお願いします】 ◇鈴木昭 

弘会員【青戸会長・中山幹事 1年間宜しくお願いします】 

◇鈴木憲治会員【新年度スタート頑張りましょう！】 

◇梅澤馨会員 ◇蓬田忠会員【新会長、新幹事、１年間頑 

張ってください】          ご協力有難うございました。 

【納涼会について】      山上剛史 親睦活動委員長 

８月２５日、梅の花にて１８時から納涼会

を予定しております。その前に例会を行

います。他クラブのご招待も予定しており、

詳しいことは後日お知らせいたします。。 

【会計報告】 梅澤馨 前年度会計委員長 

前年度の会計報告。詳細はお手元の資料をご覧ください。 

【就任挨拶】  

★青戸慶太 会長 これから１年間、

皆様と一緒に楽しいロータリークラブにし

ていきたいと思っております。活動計画

書に本年度の実施計画などを載せてお

りますが、この２，３年出来なかった親睦 

活動や夜間例会を計画しております。また、今年度の目標、

特に会員増強を目指したいと思っております。１年間よろし

くお願いいたします。 

★中山隆弘 幹事 青戸会長のお話に 

あったように、今年度は親睦に力をいれて 

いろいろなイベントを予定しておりますの 

で、会長をサポートしていきたいと思いま 

す。１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

         

 

【四つのテスト】 大野勉 会員 【閉会点鐘】 青戸慶太 会長 

【会報委員会】碓井美枝子委員長 写真：碓井美枝子委員長 

 

 

 

 


